

Kirche in 1Live | 01.02.2018 floatend Uhr | Lisa Kielbassa

Investment

"Okay, Danke für den Tipp und die Beratung. Ich melde mich bei Ihnen-Tschüss". Erschöpft lege ich auf. In der letzten halben Stunde hat mein Bankberater versucht, mir die Welt des Investments zu erklären. Jetzt schwirrt mir der Kopf. Seine letzten Worte klingen noch in meinem Ohr: Suchen Sie sich vielleicht eine neue Wohnung. Mehr als ein Drittel des Gehalts sollte man nie für eine Wohnung investieren.

Ich brauche erstmal frische Luft und Kaffee. Mit der heißen Tasse setze ich mich auf den Balkon und starre auf die Bankfiliale gegenüber. Investment ist gar nicht so einfach. Wo lege ich mein Kapital an? Nicht nur meine paar Kröten, sondern auch im Job oder in Beziehungen. Ich muss immer wieder entscheiden, wie viel Zeit und Kraft ich wo rein stecke möchte. Denn Investment ist wichtig: Ohne das Investment meiner Freunde hätte ich das Mathe Abi nicht geschafft, den letzten Liebeskummer überlebt oder in diese Wohnung einziehen können. Trotzdem bleibt die Frage: Wie treffe ich gute Entscheidungen für mein Investment? Wonach kann ich mich richten?

Jesus hat mal behauptet, dass dort wo wir Schätze sammeln, auch unser Herz ist. Wenn das stimmt, sollte ich vielleicht mal überlegen, wo ich mir wünsche, dass mein Herz ist und in diese Dinge investieren. Was mich angeht: Wenn ich mir meinen Balkon anschau, will ich hier noch einige Partys feiern und über das Leben philosophieren. Das ist mir das finanzielle Investment wert. Auch wenn mich mein Bankberater deshalb für völlig bescheuert erklärt.

Sprecherin: Alexa Christ